

ZYGMUNT BRETT, SOCIO DE ARIAS & MUÑOZ EL SALVADOR

“Somos la firma del año en Centroamérica por nuestros clientes”

Por segunda ocasión este año, la firma de abogados Arias & Muñoz obtiene el reconocimiento de la ‘Firma del Año en Centroamericana’ entregada por Chambers & Partners.



Chambers & Partners es el directorio legal más reconocido a nivel mundial. Realiza los rankings de las mejores firmas y abogados del año, con base en su conocimiento y experiencia legal, efectividad y habilidad para resolver casos y servicio que brinda al cliente.

Es así como la firma Arias & Muñoz es calificada por sus clientes por su buen servicio, para ofrecer el mejor compromiso de trabajo al mercado legal de seis países. Zygmunt Brett, socio de Arias & Muñoz El Salvador detalla sobre el premio, compromiso, expansión y más aspectos que como firma de abogados se han propuesto.

¿Qué aspectos los ha llevado a ser nuevamente la firma ganadora?

El aspecto fundamental es el compromiso con nuestro cliente; un compromiso de prestar un servicio con los estándares de la más alta calidad, honestidad, ética y segundo el de conocer el negocio del cliente para personalizar mejor el servicio.

¿Qué pueden esperar sus clientes de ustedes como firma Arias & Muñoz?

El cliente puede esperar de Arias & Muñoz un servicio y un consejo oportuno, un consejo práctico, creativo, que le agrega valor a su negocio. Somos muy afortunados de contar con un equipo muy especializado, talentoso y orientado a resultados para el cliente.

¿Cómo fue el 2014 para la firma?

Nuestras operaciones varían de una jurisdicción a otra, y dependiendo de dónde estén los sectores más desarrollados en cada país las operaciones son más activas. En El Salvador, en este año 2014, hemos estado bastante activos en el sector de energía renovable en donde tenemos clientes internacionales que han participado en licitaciones como la fotovoltaica o solar. También hemos estado activos en el sector energético en Honduras y Nicaragua.

Otro es el sector financiero. Hemos estado apoyando a financieras y agencias multilaterales en el otorgamiento que ellos dan de financiamiento a empresas en diferentes industrias.

Al estar nosotros diversificados por sectores, y que

nuestras áreas de práctica son más de 30, no solo por actividades sino por geografía, nos permite compensar cuando en algún país o jurisdicción lo tiene menos activa del que lo tiene más.

¿Hay planes de expansión? ¿Cuáles serían?

Nosotros siempre estamos abiertos y a expectativas de oportunidades de nuevos negocios y en crecimiento geográfico. Hay países donde aunque no tenemos presencia física, el cliente nos ha encomendado atenderle un negocio o hacer un servicio legal concreto, sobre todo en temas de adquisiciones en regiones como Sudamérica o El Caribe.

¿Qué otros premios han recibido durante la trayectoria?

Con los premios Chambers & Partners hemos estado galardonados desde su primera edición. El premio a firma centroamericana lo ganamos también en 2009. Sin embargo en 2006 nos premiaron también como firma del año Centroamérica con el Chambers Global Award. Otro premio de Chambers que valoramos mucho es el Client Service Award que hemos obtenido en tres años consecutivos.

En el 2007 fue el Deal of the year, o la Transacción del Año con Arcos Dorados-Latin Lawyer. El siguiente año obtuvimos el International Financial Law Review (IFLR Internacional) como la Firma del Año de Centroamérica. Del 2012 a este año, hemos logrado el reconocimiento de Women in Business como Firma del Año de Centroamérica y Firma del Año en Panamá.